

紙屋小学校だより

令和元年 5月22日 発行



校長 中石正彦

令和の時代となって一ヶ月が過ぎようとしています。十日間の連休明けからは教育活動も本格化し、学校中に笑顔が広がり、元気な声が響いています。子どもたち全員の「がんばるぞ!」という気持ちが伝わってきます。



さて、紙屋小学校では『めざす児童像』に「か」かがやく子〈元気〉

めあてをもち、よく考え、工夫する子ども

「み」みとめあう子〈覇気〉

思いやりがあり、助け合う子ども

「や」やりぬく子〈根気〉

心身ともにたくましい子ども

を掲げ、本年度もその具現化に日々取り組んでいきます。以下、取組の4つの柱と項目をお知らせします。

学力の向上

- ◇主体的・対話的で深く学ぶ学習態度の育成
- ◇児童の実態に応じたきめ細かな指導
- ◇自分の考えを表現する力の育成
- ◇家庭学習の充実

豊かな心の育成

- ◇基本的な生活習慣の育成
- ◇読書活動の推進
- ◇人権教育の充実
- ◇命を守る防災・安全教育の充実



体力の向上

- ◇規則正しい生活習慣の育成
- ◇体力向上に向けた計画的な取組
- ◇体育科学習指導の充実

望ましい食習慣の育成

- ◇食に関する指導の計画的な実践
 - ◇給食指導の充実
 - ◇弁当の日の実践と家庭との連携
- 紙屋っ子の健全育成のため、皆様のご理解とご協力をこれからもお願いいたします。

5月の紙屋っ子

8日(水)春の遠足でした。1~4年生がのじりこぴあに行きました。お弁当、おいしかったね。



9日(木)1年生歓迎会でした。全校児童でじゃんけん列車などをして楽しく過ごしました。

県大会出場 おめでとう!!

紙屋排球男子・紙屋排球女子

ドリームカップ全日本バレーボール小学生大会宮崎県大会に

野尻クラブスポーツ少年団

※紙屋小3名が所属しています。
全日本学童少年野球大会宮崎県大会に

6月の主な行事予定

- 2日(日) PTA 奉仕作業
- 5日(水) 朝の読み聞かせ5・6年
- 6日(木) プール清掃
- 7日(金) 小中合同田植え
- 13日(木) 4年生3校合同交流学习
- 14日(金) 栽培活動 CIR 学習1・2年
- 16日(日) PTA バレーボール大会
- 17日(月) プール開き
- 19日(水) 風水害対応避難訓練
- 20日(木) ハートタイム

6月の月目標 ~ものを大切にする~

自分の持ち物もみんなが使うものも大切に扱いましょう。後始末までしっかりしましましょう!

紙屋小中合同鑑賞教室～村上三絃道さんと～



5月10日(金)紙屋中学校で、小中合同の鑑賞教室が行われました。津軽三味線演奏グループ『村上三絃道』の皆さんの迫力ある演奏にびっくりしていた子どもたちでした。思い出に残る体験になりました。

(5月17日付宮崎日日新聞でも紹介されました。)

5月15日(水)「たんぽぽ」の方が1・2年生に読み聞かせをしてくださいました。



ケーブルテレビの取材もありました。



心肺蘇生・AED 講習

先生方は、毎年、水泳指導が始まる前に、心肺蘇生の仕方やAEDの扱い方の講習を受けます。今年は5月15日(水)に野尻分遣署員の方お二人を講師に招いて実施しました。

子どもたちの大切な生命を失わないためどの先生も真剣です。

